

Artikel vom 08.03.2018

GPA Schweinfurt

Arzt weg... Apotheke weg.... Patient....? Diskussionsforum mit Melanie Huml MdL



Viele Menschen haben zu ihrem Hausarzt großes Vertrauen. Denn er kennt seine Patienten, dessen Familie und deren gesamtes Umfeld oft schon seit Jahren. Den sogenannten Medizinischen Versorgungszentren stehen viele kritisch gegenüber.

Aber in unserer Region Main-Rhön gibt es immer weniger Hausärzte. Warum ist das so? Geht das bei den Apotheken weiter? Was können Kassen, Patienten und die Politik dagegen tun?

Wir diskutierten mit Hausärzten, Verbänden, Patienten und mit Ihnen über dieses Thema , **am Montag, 05. März 2018, um 19.30 Uhr, in 97490 Poppenhausen, Werntalhalle, Rudolf-Werner-Str. 1.**

Als besonderen Ehrengast freuten wir uns über die Zusage von **Melanie Huml MdL**, Bayerische Staatsministerin für Gesundheit und Pflege.